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新生徒会、始動！～生徒会役員選挙～ 
 １１月３０日（金）生徒会立会演説会及び、生徒会 

役員選挙が行われました。白河市選挙管理委員会から  

実際の投票で使われる投票箱と記載台をお借りして実 

施しました。リーダーシップとフォロワーシップを十 

分に発揮して、新たな伝統をつくってほしいものです。  

会  長 邊見 さん 

副 会 長 阿部 さん 

副 会 長 鈴木 さん 

書  記 三島 さん 

書  記 仁平 さん 

会  計 五十嵐 さん 

会  計 大谷 さん 

ソーラー灯を設置しました 
 １２月２日（日）白河地域再生エネルギー推進 

協議会と「いわきおてんとＳＵＮ企業組合」のご 

指導のもと、１、2年のボランティア生徒による  

ソーラー灯設置事業を行いました。太陽光パネル 

の部品をはんだ付けでつなぎ合わせ、手作りの発 

電装置を２枚製作しました。１枚は保健室前コン 

クリート通路のソーラー灯に接続しました。もう 

１枚はネパールに寄贈され、現地で利用されます。参加生徒はネパールの人々に、大切に使っても

らえるよう願いを込めて手紙を書きました。太陽光パネルの寿命は一般的に２０年から３０年以上

といわれます。自分たちが大人になっても東北中を明るく照らしているとうれしいですね。参加生

徒の皆さん、休日にもかかわらずご協力ありがとうございました。 

小田川地区学校運営協議会、お世話になりました 
１２月３日（月）小田川地区学校運営協議会委員の皆様をお招きし、第２回定例会を開催しまし

た。委員の皆様には生徒と一緒に給食を食べていただき、５校時の授業を参観していただきました。

その後、小田川幼稚園、小田川小学校、東北中学校から学校経営の中間報告と協議が行われました。

以下に協議の中でいただいた感想の一部を記載します。委員の皆様からいただいたご意見を生かし

て、よりよい学校経営に努めてまいりたいと思います。 

◯ 校内に新聞が置いてあるが、どんどん活字に触れる機会を設けていただきたい。  

◯ 生徒も仲が良く、穏やかな様子でよい。 

◯ 一人一人に対する丁寧な指導が良い。 

◯ 授業の雰囲気がよい。幼小中の連携が図られているからと感じる。 

◯ いい意味で落ち着いている。 

◯ 小規模校なのでやろうと思えば何でもできると思う。自分の意見を発表できる生徒の育成をお願いしたい。 

◯ 文化祭が年々いい雰囲気になってきている。先生方の過労が心配。無理をしないように。 

★★★ 日々の学校の様子は東北中ポータルサイトで  東北中ポータル        ★★★  

 


